



# ENTRE NOSOTROS

## EMAÚS, el Camino del DESENCANTO

Iglesia de San Pablo - Valladolid

---

DOMINGO III DE PASCUA- 23-III-2023



Todos los discípulos estaban confusos, tristes, desencantados, dudaban..., pero la conclusión de los dos de Emaús fue radical: *¡Nos volvemos a casa!*

Pero el suyo no fue un abandono absoluto. El amor por Jesús no había desaparecido. Dejaban al grupo de los discípulos, pero no podían dejar de pensar en Jesús. *¿Qué es esta conversación entre vosotros?*", les preguntó el caminante. *"Hablamos de Jesús de Nazaret"*, dijeron. Y cuando el Señor, al partir para ellos el pan, les abrió los ojos, comprendieron el camino que su corazón recorrió hasta llegar a la fe: *"¿No ardía nuestro corazón mientras nos hablaba por el camino?"*

Vueltos a la fe sintieron nuevamente la urgencia de la misión, y a altas horas regresaron hacia Jerusalén para comunicarlo a los demás. **El camino de retomo no fue sólo físico sino sobre todo espiritual.**

### Ambientación de las lecturas

**HECHOS 2,14.22-28.** Este pasaje recoge la primera proclamación pública del kerigma, o Anuncio del Evangelio. En él están los temas principales de la Buena Noticia: la crucifixión, resurrección, cumplimiento de la Escritura y oferta de salvación para todos. Dios

no abandonó a Jesús tras su muerte injusta en la cruz. Lo resucitó, lo exaltó y le dio el Espíritu que Él derrama sobre sus seguidores.

**Salmo responsorial:** *Señor me enseñarás el sendero de la vida*

**1PEDRO 1,17-21:** Los creyentes son definidos como extranjeros en este mundo. Eso desvela su condición de vulnerabilidad. La naciente comunidad cristiana vive momentos de persecución, por eso son animados a la santidad, entendida como un comportamiento singular y diferenciador. Su comportamiento debe estar fundado en Dios que ha resucitado y glorificado a Jesús.

**LUCAS 24,13-35.** Los discípulos, poco a poco van descubriendo a Jesús. Hoy se nos narra el encuentro de dos discípulos en el camino, *están de vuelta*, y decepcionados, abandonan el camino del seguimiento. El Resucitado con el rostro de un peregrino los acompaña un tramo del camino. Tras escucharlos, les explica las Escrituras, algo que les iba encendiendo el corazón. Ya en casa es invitado a cenar. Ahí descubren a Jesús, en los signos de siempre. El encuentro con el Resucitado provoca el urgente regreso a la comunidad que es donde confirman la misma experiencia que ellos han vivido.

## ¡¡¡CANTEMOS!!!

**Entrada:** Celebra al Señor, ¡oh tierra entera!  
Celebremos la grandeza de su gloria.  
Él es la alegría, nuestra fuerza.  
Es nuestro canto.  
Celebra al Señor, ¡oh tierra entera!  
Celebremos la grandeza de su gloria.  
Él es la alegría, nuestra fuerza.  
Es nuestro canto.

**Comunión:** Qué llevabas conversando  
me dijiste, buen amigo; y me detuve asombrado  
a la vera del camino.  
¿No sabes lo que ha pasado allá en Jerusalén?  
De Jesús de Nazareth, a quien clavaron en la cruz,  
por eso me vuelvo triste a mi aldea de Emaús.

Por el camino de Emaús un peregrino iba conmigo  
no lo conocí al caminar ahora sí, en la fracción del pan.

**Salida:** El Señor es mi fortaleza, el Señor, es mi canción.  
Él me da la salvación. En Él confío y no temo más.  
En Él confío y no temo más.

## *FIESTA DE SANTA CATALINA DE SIENA*

*Doctora de la Iglesia, patrona de Italia y copatrona de Europa*



«embajadora y mediadora de paz en las guerras»

*La Familia Dominicana de Valladolid,  
(Monjas, Frailes, Religiosas y Laicos)  
celebrará una misa, el sábado, 29 de abril, su fiesta, a las 12h, en  
la capilla de la Residencia “Santa Rosa de Lima”,  
c/ Juan Mambrilla, 1.  
Están todos invitados*